

SD Muhammadiyah 8 Surabaya Latih Siswa Berpikir Futuristik

Minggu, 08-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID SURABAYA—Ujian Sekolah (US) adalah salah satu momok bagi para siswa. Seringkali para siswa terpengaruhi oleh pendapat negatif tentang hal tersebut, yang pada akhirnya menyebabkan siswa memiliki rasa takut dan tidak percaya diri untuk menghadapi ujian sekolah.

SD Muhammadiyah 8 Surabaya, memiliki cara tersendiri untuk menyasati rasa takut para siswa dalam mengikuti Ujian Sekolah. Jelang ujian, sekolah tersebut mengadakan agenda MABIT (Malam Bina Iman dan Taqwa) yang dikhususkan untuk para siswa kelas 6. (6/1)

“Kegiatan ini diisi dengan berbagai permainan edukatif dan interaktif yang menyenangkan untuk menghilangkan rasa takut siswa akan Ujian Sekolah,” ujar Umar Haiq, Wakil Kepala Sekolah bagian kesiswaan.

Kegiatan ini sengaja disiapkan bagi siswa kelas 6 yang akan mengikuti US tahun ajaran ini, sebagai bentuk persiapan para siswa untuk menghadapi ujian sekolah, juga bertujuan agar siswa mendapat pencerahan dan semangat baru dalam mempersiapkan diri menghadapi US nanti.

Lebih lanjut Umar menambahkan bahwa selain permainan interaktif, pada kegiatan ini juga terdapat agenda pemberian motivasi persiapan US dengan tema "Meningkatkan Motivasi dan Siap Berjuang" yang disampaikan oleh Diana, Mahasiswa Jurusan Psikologi Universitas Muhammadiyah Surabaya.

“Tiap anak memiliki kecerdasan pada bidang masing-masing, maka hendaknya indikator kecerdasan jangan hanya diukur dari keberhasilan ujian sekolah saja. Anak juga harusnya sejak dini sudah dilibatkan dalam mengambil peran dan keputusan berdasarkan keinginannya” ujar Diana.

Kemudian dalam kegiatan ini juga terdapat agenda pengisian angket bakat siswa. Angket tersebut kemudian dikumpulkan untuk dianalisis sebagai bahan pertimbangan orangtua dalam menentukan arah masa depan anaknya.

“Harapan dari kegiatan ini, semoga siswa bisa belajar untuk mengambil peran dan keputusan untuk kebaikan hidupnya sendiri dan terlatih berpola pikir futuristik ” tutup Umar. **(nisa)**

Kontributor : Riska Oktaviana

Berita Daerah